



ふるさとを愛し ともに学び 伸びゆく ふじさわっ子



学校教育目標「なかよく かしく たくましく」

深谷市立藤沢小学校 児童数 494名(男子263名 女子231名) TEL048-571-2107



3年ぶりの修学旅行



深谷市立藤沢小学校長 松澤 由美子

11月17・18日に6年生が修学旅行に行ってきました。コロナ禍にあって、無事に実施できるか、子供たちの健康管理は大丈夫か、更には、6年生にとっては初めての宿泊行事であり、心配なことが多々ありました。しかし、6年生全員が一人も欠けることなく参加し、元気に帰ってくることができました。これは本当にありがたいことだと感じています。当日までの準備や健康管理等、保護者の皆様の気遣いに感謝申し上げます。

準備の段階、そして当日2日間、特に班別行動での助け合いの経験を経て、6年生の成長が見られた修学旅行でした。

全員そろって笑顔で記念撮影



左
に
て
新
江
ノ
島
水
族
館

右
に
て
鶴
岡
八
幡
宮



左：お弁当の手紙に感動

中：キッズニアにて 宅配体験

右：キッズニアにて キャビンアテンダント体験

上段左1・2枚目：体育館でおもちゃランド。2年生が1年生の面倒をよく見ていました。

3枚目：3年生 NHKのかうさんにねぎ東を7°-ル 4枚目：4年生 校外学習でライン下り

下段左1枚目：5年生家庭科 ミシポラティブさんお世話になりました。

2枚目：6年生学級会 たくさんの先生たちが見に来ました。

3枚目：こすもす 自立活動を授業公開 4枚目：園芸委員会 チューリップの球根植え

藤小ギャラリー



藤沢小学校では11月7日から12月5日までを人権月間としています。人権月間は、いつもより丁寧に人権について考える期間です。人権について考えるとは「自分の気持ちだけでなく、他の人の気持ちを考え、思いやりをもって生活する」ということです。そこでこの期間中に各クラスでなかよし宣言を作りました。今回は各クラスの宣言とともに人権月間の過ごし方について紹介します。

- 人権月間の過ごし方**
- ① 自分のどんなところが好きか考えよう。
自分自身のすてきなところを見つけて、自分のことをもっと好きになりましょう。
 - ② 友達のどんなところが素敵か考えよう。
この機会に改めて考えてみましょう。友だちの素敵なところがたくさん見つかるはずです。
 - ③ 友達と自分の違うところを考えよう。
よく考えると、得意なことや苦手なこと、考え方や好き嫌い、違うところがたくさんあることに気づきます。みんなそれぞれ違うところを認め合いましょう。そして、みんなが優しい気持ちを持って、それぞれの得意なことを生かして助け合えたらいいですね。

人権月間をきっかけに、自分だけでなく周囲の人も気持ちよく幸せに過ごせるように、身近で簡単なことから始めてみませんか。「気持ちのよいあいさつをする」「身の回りの整理整頓をする」「まあいい言葉を使う」等々、どれも当たり前のことかもしれませんが、学校でも子ども達にいろいろな機会をとらえて粘り強く呼びかけていきたいと思ひます。どうぞ、ご家庭でも学校と同様、根気よく関わっていただくようお願いいたします。

12月の主な行事予定※急な変更があり得ます。

1	木	特日5	16	金	特日5
2	金	藤沢中入学説明会	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	特日5
5	月	特日	20	火	特日5
6	火	特日5 授業参観懇談会 135年こすもす	21	水	特日4
7	水	特日5 授業参観懇談会 246年	22	木	特日4 給食最終日
8	木	特日	23	金	特日3 2学期終業式 一斉下校
9	金	まごころ訪問	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	冬季休業日
12	月	特日 登校指導	27	火	↓
13	火	ありがとう集会 クラブ	28	水	
14	水	特日5 アルミ缶回収 租税教室(6年)	29	木	閉庁日
15	木	特日5	30	金	↓
			31	土	

藤小ギャラリー



各クラスのなかよし宣言
人権月間の取組です!

